Date de dépôt : 22 mai 2019

Pétition

Nous avons le droit à un logement !

Mesdames et Messieurs les députés,

Le Grand Conseil adoptait le 19 novembre 2010 la loi 10673 ouvrant un crédit d'investissement de 12 777 000 F pour l'aménagement de la Bécassière et un parking au Bois-Brûlé pour les véhicules et les remorques.

Nous sommes aujourd'hui à la Bécassière depuis cinq ans sur une aire d'accueil selon l'Etat. Nous, nous souhaiterions être sur une aire de séjour, ce qui correspond à la réalité du site.

Nos enfants sont scolarisés conformément à la loi sur l'instruction publique. De ce fait, nous ne sommes plus des itinérants, mais nous sommes des semi-sédentaires.

Nos baux sont d'ailleurs renouvelés d'année en année!

C'est pourquoi nous demandons au Grand Conseil d'avoir un vrai droit au logement comme toutes les Genevoises et les Genevois!

N.B. 4 signatures
Union des Forains de Genève
M. Alain Bergdorf
p.a. M^{me} Fanny Fretz
CP 234
1290 Versoix